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Fraktion der Christlich Demokratischen Union im Bezirksrat der Landeshauptstadt Hannover 
 

Vorsitzender: Erdem Winnicki   Telefon: (0511)  47 32 52 90 E-Mail: ew@cduplus.de 
 

Adresse:  Traute-Martin-Weg 1 30457 Hannover 

 
 
 23. Januar 2019 
Herr Andreas Markurth 
Bezirksbürgermeister 
im Stadtbezirk Ricklingen 
über den Fachbereich Zentrale Dienste 
Abt. f. Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 
18.62.09 
 
 
A N T R A G gemäß § 10 der Geschäftsordnung des Rates 
 der Landeshauptstadt Hannover 
 in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates 
 Ricklingen am 7.2.2019 
 
 Gefahrenstelle Wallensteinstr. Dormannstr. 
 
 
Der Bezirksrat möge beschließen: 
 
Die Verwaltung wir gebeten,  
 
1. Kurzfristig sicherheitsrelevante straßenverkehrsbehördliche denkbare Lösungen  
    zu prüfen und die sinnvollste Lösung, um die Unfallhäufigkeit bzw.   
    gefahrenträchtige Situationen zu minimieren, zur Umsetzung vorschlagen. 
 
2. Frühzeitig ein Konzept zu entwickeln und dem Bezirksrat vorstellen, um nach  
    Inbetriebnahme der Stadtbahn nach Hemmingen eine städtebauliche Aufwertung  
    mit Zusammenführung der Geschäftsbereiche im Bereich  
    Wallensteinstraße/Dormannstraße zu planen und umzusetzen. 
 
 
Begründung: 
 
Der Einmündungsbereich Wallensteinstr./Dormannstr. stellt zunehmend eine 
gefahrenträchtige Situation dar. So queren häufig Fußgänger die Dormannstr. an 
der parallel verlaufenden Trasse der Stadtbahn, ohne auf den fließenden 
Straßenverkehr zu achten.  
 
Zudem ist es in letzter Zeit vermehrt zu Verkehrsunfällen und gefahrenträchtigen 
Situationen mit der Stadtbahn im Abbiegeverkehr gekommen. 
Aus den vorgenannten Gründen, ist ein Konzept erforderlich, langfristig diesen 
Bereich umzubauen und stadtgestalterisch aufzuwerten (und ggf. die Überfahrt zu 
schließen). Da die Arbeiten noch bis 2023 andauern und zunächst die Busse dort 
raus sein müssen und ggf. das Kehrgleis entfallen kann, auch kurzfristig eine (ggf. 
signaltechnische) Lösung zu suchen, um hier schnellstmöglich die Sicherheit zu 
erhöhen. 
 
 



 

 

 
Erdem Winnicki 
Fraktionsvorsitzender 
 


